

Diario de León

Fecha: 25/09/2012 Sección: LEON Páginas: 10

Caja España continuará con el Hogar de la Esperanza

DL | REDACCIÓN

■ La Obra Social de Caja España - Duero renovó su colaboración con la Fundación Gitana «Hogar de la Esperanza», para el desarrollo del Programa de Apoyo Escolar y Refuerzo Educativo, puesto en marcha en la provincia de León.

El proyecto está destinado a menores de segundo ciclo de Educación Infantil y Primaria, de etnia gitana e inmigrantes o cualquiera que se encuentre en situación de desventaja social, con el objetivo que compensar las desigualdades que estos niños arrastran a la hora de seguir sus estudios con aprovechamiento.

El Programa se inserta dentro del Área Educativa de la Fundación y consiste en la creación de grupos de apoyo escolar, que inciden tanto en el marco puramente educativo como social. Se persigue reforzar los conocimientos adquiridos en el aula.